

紹介したい場所

長良園芸



働く上で地域のために大切にしていること
花を通して地域の皆さんの心と健康を手助けできたらと思っています。子供たちが大人になっていく上で自身を癒す方法の1つとしてお花に親しむことを覚えて欲しいという思いから養護施設の日本児童育成園では花活として、花を自由に制作する活動を3年前から行っているそうです。店内でも、様々な教室を開催しており、このような制作を通して「安心して心を開ける人がいること、何かあったときに、この店に行けば会える！相談ができる！」とだけ思っていたら嬉しいとおっしゃっていました。私も長良園芸さんに行ったことがあるのですが、植物の育て方や自由研究の相談にもものってくださり嬉しく思いました。自分らしく、自分に自信を持って軽やかに日々過ごしてもらいたいことが願いであり、私自身もそうありたいと思っていらっしゃるそうです。

岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

結婚して土地を継いだことがきっかけに岐阜市で働き始めたそうです。
岐阜市は金華山、長良川、うかいなど自然豊かであることも魅力に感じているようです。従業員さんやお客様はほとんどが岐阜市在住で花に親しんでみえる方が多く穏やかでフレンドリーなお客様が多いようです。従業員さんもフレンドリーで植物を通して地域の人々の健康をサポートしたり、地域の人々のえがおのために働く長良園芸のみなさんは素敵だなと感じました。

施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

健康な方はさらに、元気に、また健康維持に。
ちょっと疲れた方は、植物、土いじりなどが健康維持にも効果的なんだそう。年配の方で、外に出る機会があまりない方でも植物を通して健康な生活が送れるよう

【健やかに、そして日々の暮らしが豊かになるように！！】

そう心から願いながら、日々働いていらっしゃるそうです。

インタビューをして感じたこと

植物は私たちのとても身近に存在します。植物にはただ鑑賞して楽しむだけではなく心と身体の健康にも効果があるということを知りました。植物を通して地域の人々の健康をサポートしたり、地域の人々にえがおのために働く長良園芸のみなさんは素敵だなと感じました。ぜひ一度長良園芸を訪れて、植物の良さを見つけてみてください。